



6 Pièces

152 m²

Réf. 84092655

765 000 €

Le Puy-Ste-Reparade

Maison à vendre (13610)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle maison avec une vue dégagée sur le Luberon, offrant tranquillité sans vis-à-vis, dans une belle ambiance provençale. La propriété s'étend sur un terrain de 4005m2. Le jardin méditerranéen est clos et plat. Une belle piscine sécurisée, entourée d'arbres décoratifs est implantée au cœur de jardin, dans un cadre très ensoleillé et chaleureux. Construite en 1994, la maison a une surface habitable de 152 m2 et bénéficie d'une exposition est, ouest et sud. Idéalement située dans le village du Puy Sainte Reparade, cette propriété offre un cadre de vie privilégié. L'intérieur, en très bon ...

Very beautiful house with a clear view of the Luberon, offering tranquility without being overlooked, in a beautiful Provençal atmosphere. The property covers a plot of 4005m2. The Mediterranean garden is enclosed and flat. A beautiful secure swimming pool, surrounded by decorative trees, is located in the heart of the garden, in a very sunny and warm setting. Built in 1994, the house has a living area of 152 m2 and benefits from east, west and south exposure. Ideally located in the village of Puy Sainte Reparade, this property offers a privileged living environment. The interior, in very good ...

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

